

Zwei Möglichkeiten. Ein verlässlicher Partner.



Vetoryl: Die bewährte Wahl beim Cushing-Syndrom

Seit über 20 Jahren steht Vetoryl für Innovation und Zuverlässigkeit in der Behandlung des Cushing-Syndroms bei Hunden. Die neuen, viertelbaren Tabletten bieten Ihnen ab sofort noch mehr Flexibilität für die Dosierung.

Vertrauen Sie auf unsere Erfahrung – für das Wohl Ihrer Patienten.

Die Fach- bzw. Gebrauchsinformation zur Anwendung entsprechend den Zulassungsbedingungen finden Sie auf www.dechra.de